### 吾田中学校だより

# **ポプラ並木**

令和6年5月号

# 体育大会を終えて

本校の現在の様子が如何なく発揮され、生 徒のすばらしさを余すところなく披露するこ とができた体育大会だったと自負しておりま す。また、生徒の一生懸命さが感動として伝 わる行事になったと思っております。雨中、 寒中にもかかわらず、最後まで多くの皆様方 に見届けていただいたことを大変うれしく思 います。

生徒はもちろんのこと、職員のほとんどは 5月の体育大会を経験したことがありません でした。昨年度の猛暑、残暑を受け、その対 策として、市全体で検討した結果、市内中学 校一斉の5月開催に踏み切りました。正式に 決定したのは、昨年11月のことでした。

それ以降、まさに手探りの中、どのような体育大会にするのか、昨年度のうちから思案を重ねてきました。保健体育科の職員が中心となり原案を作成し、練習、プログラム、応援などなど、解決しなければならない課題はたくさんありました。検討に検討を重ねましたが、私たちが何より大切にしたのは、当時の2年生、現3年生の想いでした。

その結果、多くの学校が内容の縮小、精選をする中、本校は、昨年度とほぼ同様のプログラムで行うことになりました。時間が無い上に、想像以上に雨天でグラウンドが使えない日が多い中、そして全体練習は最小限にとどめながら、よくあれだけのクオリティーに仕上げることができたなと思うと同時に、改めて吾田中生のブランドカ、集団力には恐れ入った次第です。

当日は熱中症どころか、低体温症を心配しなければならないほどの気候でしたが、中断や省略すること無く、そして大きな事故、けが無く「完走」できてほっとしています。

このエネルギーを日頃の学習に、生徒会活動に、部活動につなげていきたい所存です。 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

#### お知らせ

本年度も学校だよりの裏面は、保健だよりと生徒 指導通信を掲載します。学校や生徒の様子について は吾田中ホームページでもお知らせしますので、そ

ちらも是非ご覧ください。 ⇒

※QR コードは㈱デンソーウェーブの登録商標です



## <5月の主な行事>

○ 自転車交通安全モデル校 交付式(5月15日)



○ 体育大会(5月19日)



